

lunes 13 de marzo de 2023

# La Laguna inicia la segunda fase de formación ciudadana en los procesos comunitarios

*Luis Yeray Gutiérrez destaca que se tienen en cuenta las características de cada distrito para mantener una escucha activa de las propuestas que realizan los vecinos y vecinas*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Participación Ciudadana y en colaboración con la Universidad de La Laguna, inicia la segunda fase de formación de participación ciudadana en los procesos comunitarios, que se enmarca en el proyecto Comunidad, para profundizar en la dinamización social de todos los distritos del municipio.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, destaca que en estas acciones se tienen en cuenta las características de cada distrito del municipio, permitiendo de esa manera “mantener una escucha activa de las propuestas que realizan los vecinos y vecinas”. Además, recuerda que este proyecto surgió en plena pandemia como apoyo a la conformación de

comunidades más incluyentes, seguras, resilientes y sostenibles.

Por su parte, la concejala de Participación Ciudadana, Yaiza López Landi, resalta que esta segunda etapa incluirá varias líneas de actuación, como es el caso de la promoción de la participación comunitaria en el contexto municipal, la promoción y el desarrollo de grupos comunitarios de ciudadanía o la realización participada de acciones comunitarias estratégicas. Además, permitirá abordar con perspectiva comunitaria los actuales y futuros retos que comparten las personas que residen o trabajan en el municipio.

La formación tiene una duración de 30 horas y está certificada por la Fundación General de la Universidad de La Laguna. La temática de esta segunda formación está titulada ‘La Ciudadanía en los Procesos Comunitarios II’ y se desarrollará los 8, 9, 14 y 16 de marzo en los centros ciudadanos de La Piterita y El Tranvía, en horario de 17:00 a 20:30 horas, permitiendo realizar cuatro sesiones presenciales.

Desde el área de Participación Ciudadana también se ha preparado la celebración de la tercera formación para los 20, 23, 27 y 28 de marzo en los centros ciudadanos de La Tejina, Valle Guerra, Bajamar y Punta del Hidalgo, en horario de 17:00 a 20:30 horas, permitiendo realizar sesiones presenciales.

El objetivo de estas acciones es promover el conocimiento y comprensión de los procesos comunitarios y sus elementos metodológicos por parte de la ciudadanía.

Comunidad fue una de las principales novedades que aportó La Laguna a la revitalización comunitaria en los peores momentos de la pandemia debida a la COVID-19. La idea de que la conformación de comunidades más incluyentes, seguras, resilientes y sostenibles, que propone el ODS 11, solo es posible a través de la realización de un trabajo especializado pegado al territorio, a la realidad de cada lugar, alumbró la iniciativa de impulsar un proyecto que alentara dinámicas de información, escucha, diálogo, identificación de recursos, aprendizaje colectivo, etc.

Las personas interesadas en participar de estas acciones podrán obtener más información o para resolver dudas con respecto a la inscripción en los teléfonos 638 080 924 y 686 727 391 o en el correo electrónico [estrategiacomunidad@fg.ull.es](mailto:estrategiacomunidad@fg.ull.es).